



Ratifica Fitch cifra positiva a Tabasco

Acapulco descendió en su calificación crediticia

ERIKA URBINA

La calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación de A(mex) a la calidad crediticia del estado de Tabasco, al mantener una perspectiva estable.

Asimismo, las calificaciones de financiamientos específicos contratados por la entidad se revalidaron en sus respectivos niveles, así quedó el crédito Santander de 2006 con saldo de 237.1 millones de pesos a septiembre de 2012, con AA+(mex)vra, y el crédito Banorte de 2008 con saldo de 1,491.3 millones de pesos al mismo mes, con AA+(mex)vra.

Lo anterior respondió al favorable perfil de vencimientos en la deuda de largo plazo, las medidas de control en el gasto operacional que le han permitido su margen operativo durante 2011 y a la importancia económica de la entidad en el contexto regional.

No obstante, para Fitch Ratings una debilidad cualitativa que ha sido recurrente en la entidad es el desfase y limitado desglose de la información financiera, que tiene que ver con los pocos datos que se proporcionaron a la calificadora sobre el gasto al cierre de 2011 y el avance parcial a junio de 2012.

A septiembre de 2012, el saldo de la deuda directa de largo plazo ascendió a 1,723.3 millones de pesos, compuesta en su totalidad por los dos créditos ratificados, los cuales tienen como fuente de pago participaciones federales de la entidad, a través de un fideicomiso.

La confirmación de la calificación de los créditos considera también, el seguimiento a las estructuras de los financiamientos, ya que genera buenas coberturas de servicio de deuda.

Además, Tabasco tiene contratado



La calificadora dio a conocer la situación crediticia del estado con insituciones bancarias.

» DETALLES

Se dará seguimiento a la liquidación y/o renegociación crediticia del municipio de Guerrero, informó la calificadora

con Banobras un financiamiento por hasta 1,434.4 millones de pesos relacionado con el Programa de Financiamiento para la Reconstrucción de Entidades Federativas, el cual presentó al mes de junio de 2012, un saldo de 1,214 millones de pesos.

La calificadora indicó que, en los últimos cinco años, la liquidez del estado

se ha visto limitada por el uso intensivo de pasivos de corto plazo y subrayó que, al mes de septiembre de 2012, Tabasco registró deuda, proveedores y documentos por pagar a corto plazo por 3,866 millones de pesos.

EL CASO DE ACAPULCO

Tras el incumplimiento en el pago de intereses y capital de cadenas productivas suscritas con la banca comercial por un importe estimado de 50 millones de pesos, Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Acapulco, Guerrero de A(mex) a D(mex).

